

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Un grupo de 17 arquitectos canadienses visita la ecociudad de Sarriguren

Su interés está centrado en la recopilación de buenas prácticas para el desarrollo de ecobarrios en la provincia de Quebec

Martes, 26 de marzo de 2013

Un grupo de 17 arquitectos, urbanistas e ingenieros canadienses ha visitado esta mañana la ecociudad de Sarriguren, dentro de una gira europea que están realizando con el objetivo de conocer experiencias de buenas prácticas que puedan aplicar en el desarrollo de ecobarrios en la provincia de Quebec.



Un grupo de 17 arquitectos canadienses visita la ecociudad de Sarriguren.

Durante el recorrido, han estado acompañados por técnicos de la empresa pública Nasuvinsa y por los directores del estudio de arquitectura AH, quienes les han explicado las características más destacadas de la urbanización, centrándose principalmente en aquellos elementos que hacen de Sarriguren una ecociudad, como son la arquitectura y el urbanismo concebidos con criterios bioclimáticos, el medio natural como soporte urbano o la integración de las áreas de empleo y de residencia.

La visita, organizada por la empresa canadiense Créneau, un centro tecnológico especializado en el desarrollo de productos para la ecoconstrucción, se engloba dentro de una gira en la que el grupo está visitando aquellos ecobarrios o ecociudades europeas que tienen un interés medioambiental en sus soluciones técnicas y en sus propuestas urbanas. El objetivo es tener un retorno de experiencias de los actores implicados en la concepción, construcción y explotación de este tipo de barrios. Este intercambio de experiencias les servirá para poner en obra este tipo de proyectos en la provincia de Quebec.

La visita a Sarriguren es la última de una gira europea, que comenzó el pasado 20 de marzo en Bélgica, donde la delegación visitó cuatro ecobarrios de la periferia de Bruselas y el salón del Bois & Habitat, una feria dedicada a la construcción, a la renovación y al mobiliario en madera, donde se reunieron con profesionales del diseño y construcción de ecobarrios. Después la delegación se desplazó a Francia, a la región de Aquitania, donde ha visitado siete ecobarrios de los alrededores de

Biarritz y de Burdeos.

La ecociudad de Sarriguren

La ecociudad de Sarriguren, en Egüés, fue proyectada por el Gobierno de Navarra en el año 2000 con el objetivo de generar un nuevo desarrollo urbano, en las proximidades de Pamplona, apoyado en los principios de la arquitectura y el urbanismo bioclimáticos.

La urbanización cuenta con 5.577 viviendas y con dotaciones destinadas a otros usos urbanos complementarios. Prácticamente el cien por cien de las viviendas tienen algún régimen de protección. (2.879 son VPO y 2.578 son VPT).

El desarrollo urbano de la Ecociudad fue reconocido por la ONU como “Buena práctica en Desarrollo Sostenible, en el tercer Concurso Internacional de buenas prácticas, en el año 2000, y con el Premio Europeo de Urbanismo, en la categoría de Medio Ambiente y Sostenibilidad, en 2008. La evolución completa del proyecto está recogida en un libro editado por NASUVINSA en colaboración con la Fundación Metròpoli en el año 2009.

La arquitectura bioclimática de la ecociudad de Sarriguren despierta un gran interés urbanístico y son frecuentes tanto las solicitudes de información como las visitas de delegaciones provenientes de otras comunidades o países, que están interesadas en conocer detalladamente el proyecto.